



Syndicat CGT

Des travailleurs portuaires du Havre

Syndicat CGT

Des personnels du GPMR



Le 19 décembre 2023

NAO 2024

Camarades,

Suite à l'accord de branche revalorisant les minimas conventionnels de +4.3% au 1^{er} janvier 2024, nous avons eu quelques réunions à l'EPU pour décliner cette augmentation salariale pour l'axe seine.

Si cette négociation, préalable à l'ouverture de nos négociations NAO spécifiques sur chacune de nos places portuaires s'est rapidement terminée, nous avons spécifié à la direction d'HAROPA que nous ne signerons pas l'accord tout et autant que nos NAO locales n'étaient pas finalisées. De ce fait, nous avons demandé l'ouverture des NAO locales à nos directions respectives.

Hier, nos syndicats ont été destinataires d'un mail identique envoyé par nos DRH (rédigé sans surprises par le DRH de l'axe), refusant cette demande au prétexte que la signature de l'accord d'axe était un préalable !!

Camarades, si nous constatons encore une fois une attaque sur l'autonomie de nos DT, la méthode employée mérite que nous nous préparions à démontrer à nos directions, notre détermination à obtenir satisfaction sur nos revendications locales.

A noter également, que seule l'enveloppe des augmentations individuelles constitue pour eux la seule marge de manœuvre à nos négociations locales pour justement nous faire porter la responsabilité d'une enveloppe quasi nulle pour pouvoir obtenir une augmentation collective. Et comme si cela ne suffisait pas, HAROPA propose l'ouverture d'une négociation d'intéressement, en bon prince, comme s'ils ne nous l'avaient pas déjà promise en 2022, puis en 2023....

Eux seuls portent aujourd'hui l'échec d'un accord d'intéressement équitable !

Camarades, la richesse que vous produisez au quotidien mérite une répartition sans distinctions d'emplois ni de catégories car pour nos organisations syndicales CGT, il est fondamental d'obtenir plus de pouvoir d'achat par des augmentations de salaires brut, cotisant ainsi à nos systèmes de solidarité nationale.

La CGT milite en ce sens et n'œuvrera jamais à l'inverse de certains, pour des augmentations spécifiques catégorielles ou à la négociation d'accord qui ne vous apporteront rien.

Il n'y a qu'à lire certaines professions de foi à l'approche des élections pour s'apercevoir que certains essaient d'exister juste pour ne pas perdre leurs places, car dans la vie sociale d'HAROPA, ils se sont toujours gavés des combats gagnés par la CGT, et trop souvent sans s'exprimer ni même bouger le petit doigt.

Que chacun se prépare en janvier au combat pour obtenir satisfaction à nos légitimes revendications salariales.



**Unis, déterminés et combatifs
Avec vos syndicats CGT**

Les DSC CGT de l'axe seine
Laurent DELAPORTE et Fabrice LOTTIN